



PROVINCE DU MANITOBA

PROCLAMATION

MOIS DE LA LITTÉRATIE AGRICOLE CANADIENNE Mars 2024

ATTENDU QUE depuis plus de 30 ans, Agriculture en classe - Manitoba offre aux jeunes des possibilités éducatives positives, et continue d'accroître la sensibilisation au rôle important de l'agriculture dans tous les secteurs de la société du Manitoba;

ATTENDU QUE le Mois de la littératie agricole canadienne a débuté au Manitoba en 2011, et qu'il s'agit maintenant d'un programme national dans les dix provinces membres d'Agriculture en classe - Canada;

ATTENDU QUE les programmes dans le cadre du Mois de la littératie agricole canadienne sont offerts dans les deux langues officielles, et qu'ils touchent des milliers d'élèves dans des centaines d'écoles, ce qui représente environ 1 000 heures de participation bénévole chaque année;

ATTENDU QUE la littératie agricole appuie les jeunes au moment où ils apprennent d'où viennent nos aliments et comment ils sont produits, ce qui favorise la relation à la nature, la bonne citoyenneté et la compréhension du secteur de l'agriculture;

ATTENDU QUE l'industrie agricole dynamique du Manitoba contribue au bien-être économique et à la durabilité, la sécurité et la haute qualité des aliments.

NOUS, Ron Kostyshyn, ministre de l'Agriculture et Nello Altomare, ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance de la province du Manitoba, proclamons par la présente que le mois de mars 2024 sera le

MOIS DE LA LITTÉRATIE AGRICOLE CANADIENNE

au Manitoba et invitons tous les Manitobains à l'observer scrupuleusement.

Original signé par

Ron Kostyshyn
Ministre
Agriculture

Original signé par

Nello Altomare
Ministre Éducation et
Apprentissage de la petite enfance